

Statistics
CanadaStatistique
Canada

service bulletin

bulletin de service

Communications

For further information write to
 Transportation and Communications Division
 Ottawa, K1A 0V5 Phone (613) 996-9274

Vol. 6, No. 1



NOVEMBER - 1975 - NOVEMBRE

This bulletin presents the results of the November 1975 survey of thirteen of Canada's major telephone systems and compares these results with those for the same month of the previous year. It also shows the year-to-date totals for both years for operating revenue and expenses, salaries and wages, construction expenditures and the number of toll messages, employees and telephones by type of service. Based on previous experience, these telephone systems account for over 97% of the revenue earned by telephone companies in Canada.

The operating revenue of these thirteen telephone companies for the month was \$253.3 million, up 21.5% from 1974. Operating expenses for the month increased by 17.3% over the same month in 1974 to 162.7 million, resulting in a net operating revenue of \$90.6 million, an increase of 29.9% from 1974. Construction expenditures decreased 26.4% to \$103.8 million from \$141.1 million a year earlier. During the month there were 72.7 million telephone toll messages reported compared with 64.2 million during the same month in 1974. These systems reported a total of 85,666 employees, 2,018 less than a year ago.

A total of 12.6 million telephones were reported in service at the end of the month compared with 11.9 million at the end of the same month in 1974, which represents an increase of 6.0%. Of the total number of telephones, residential and business telephones accounted for 69.8% and 30.2% respectively.

January - 1976 - Janvier
 5-3511-501

Communications

Pour de plus amples renseignements prière de vous adresser à la Division des transports et des communications Ottawa, K1A 0V5 ou composer (613) 996-9274

DOES NOT CIRCULATE
NE PAS PRÉTER

STATISTIQUES MENSUELLES DU TÉLÉPHONE

Le présent bulletin renferme les résultats de l'enquête de novembre 1975 sur treize des principaux réseaux téléphoniques du Canada et compare ces résultats avec ceux obtenus le même mois l'année précédente. Il présente également les totaux cumulatifs (depuis le début de l'année) des deux années pour ce qui est des recettes et dépenses d'exploitation, des salaires et traitements des dépenses de construction et du nombre de communications interurbaines, des salariés et des téléphones par genre de service. Nous savons par expérience que ces réseaux téléphoniques interviennent pour plus de 97 % des recettes de toutes les sociétés de téléphone du Canada.

Les recettes d'exploitation de ces treize sociétés, pour le mois observé, se sont élevées à \$253.3 millions soit 21.5 % de plus que le total de 1974. Les dépenses d'exploitation pour le mois ont augmenté de 17.3 % par rapport au même mois en 1974 pour atteindre \$162.7 millions, ce qui s'est traduit par des recettes nettes d'exploitation de \$90.6 millions (29.9 % de plus qu'en 1974). Les dépenses de construction sont passées de \$141.1 millions l'année précédente à \$103.8 millions cette année, ce qui représente une diminution de 26.4 %. Au cours du mois, on a enregistré 72.7 millions de communications interurbaines contre 64.2 millions au cours du même mois en 1974. Ces réseaux ont déclaré un effectif total de 85,666 salariés, soit 2,018 de moins qu'un an plus tôt.

Le nombre total de téléphones en service à la fin du mois était de 12.6 millions contre 11.9 millions à la fin du même mois en 1974, ce qui représente une augmentation de 6.0 %. Les téléphones résidentiels et les téléphones commerciaux représentaient respectivement 69.8 % et 30.2 % du nombre total d'appareils.

THE CROWN



Monthly Telephone Statistics

Statistiques mensuelles du téléphone

November - 1975 - Novembre

TABLE 1. Operating Revenue and Expenses, Salaries and Wages, Construction Expenditures, Toll Messages, and Employees

TABLEAU 1. Recettes et dépenses d'exploitation, rémunération, dépenses de construction, communications interurbaines et effectifs

	November - Novembre		Year-to-date - Chiffre cumulé	
	1975	1974	1975	1974
	\$'000			
Operating revenue - Recettes d'exploitation:				
Local service(1) - Service local(1)	114,863	100,722	1,189,653	1,037,260
Toll service - Service interurbain	131,950	102,462	1,271,252	1,071,804
Directory advertising - Insertions publicitaires	2,517	2,043	25,786	21,725
Other operating revenue - Autres recettes d'exploitation	5,791	4,439	57,705	47,774
Less uncollectible revenue - Moins montants irrécouvrables	1,845	1,240	15,904	10,484
Operating revenue - Total - Recettes d'exploitation	253,276	208,426	2,528,492	2,168,079
Operating expenses - Dépenses d'exploitation:				
Maintenance - Entretien	40,442	38,037	455,065	395,769
Depreciation - Amortissement	50,957	42,688	531,397	448,641
Traffic - Trafic	14,524	13,552	170,362	149,259
Marketing and commercial - Commercialisation	13,639	12,674	156,511	132,101
Other - Autres	43,143	31,771	443,058	316,028
Operating expenses - Total - Dépenses d'exploitation	162,705	138,722	1,756,393	1,441,798
Net operating revenue - Recettes nettes d'exploitation	90,571	69,704	772,099	726,281
Salary and wage payments - Total - Rémunérations	84,466	75,439	971,587	816,591
Construction expenditures - Total - Dépenses de construction	103,787	141,079	1,465,626	1,267,253
Telephone toll messages - Communications interurbaines '000	72,741	64,230	774,417	694,938
Employees(2) - Total - Effectifs(2) No. - nomb.	85,666	87,684

(1) Includes revenue from coin telephones. - Y compris les taxiphones.

(2) At end of month. - En fin de mois.

... Figures not applicable. - N'ayant pas lieu de figurer.

TABLE 2. Telephones(1) by Type of Service

TABLEAU 2. Téléphones(1) par genre de service

Type of service - Genre de service	Residence - Résidentiels	Business - Commerciaux	November - Novembre	
			1975	1974
Main telephones - Téléphones principaux:				
On individual lines - Sur lignes individuelles	5,608,155	1,031,579	6,639,734	6,281,806
On 2-party lines - Sur lignes à deux abonnés	521,873	4,877	526,750	561,083
On multi-party lines - Sur lignes à plusieurs abonnés	563,348	23,099	586,447	572,378
On wide area telephone service lines (WATS) - Sur lignes à service interurbain planifié (WATS)	6,639	6,639	5,635
Coin telephones - Téléphones payants	86,327	86,327	82,979
Mobile telephones - Téléphones mobiles	18,062	18,062	13,734
Centrex telephones - Postes centrex	405,528	405,528	355,979
P.B.X. telephones - Postes de P.B.X.	99	1,337,615	1,337,714	1,277,272
Extension telephones - Postes supplémentaires	2,118,872	894,640	3,013,512	2,757,250
Telephones - Total - Téléphones	8,812,347	3,808,366	12,620,713	11,908,116

(1) Number of telephones at end of month. - Nombre de téléphones en fin de mois.

... Figures not applicable - N'ayant pas lieu de figurer.

STATISTICS CANADA LIBRARY
BIBLIOTHÈQUE STATISTIQUE CANADA



1010694990